

Chers amis,

Olivier Berruyer a besoin de nous. Comme d'autres, qui résistent chacun à leur manière aux intimidations et aux médias-mensonges de l'empire du moment, il fait l'objet d'une sale campagne de calomnies croisées (ça me rappelle bien des choses). Il a besoin de nous pour se défendre et, comme nous avons besoin de lui pour nous défendre, je pense que nous devrions l'aider.

Chacun fera comme il le peut, librement, bien sûr, et je suis sûr qu'on l'aidera substantiellement. Voici la page par laquelle il nous appelle à l'aide :

**APPEL AUX DONNS : J'ai VRAIMENT besoin de vous pour défendre ce blog !**



<http://www.les-crisis.fr/aide-jai-besoin-de-vous-pour-defendre-ce-blog/>

Je profite de l'occasion, que me donne cet appel à notre solidarité pour défendre le bien commun, pour rappeler que Stéphanie Gibaud, courageuse et précieuse lanceuse d'alerte, a aussi vraiment besoin d'aide. Voyez ces deux liens :

<http://www.leetchi.com/c/solidarite-de-gibaud-stephanie>

<http://lemurdesinsoumis.fr/>

Je mettrai ci-dessous, en commentaires, différents liens concernant ces bagarres pour le bien commun menées par de simples citoyens contre les puissants du moment. Vous allez voir comme les calomnieurs sont vraiment de fieffés menteurs sous fausse bannière, et vous verrez comme il y a les mêmes

outré-Atlantique : « antifas » « anticonspis » « anticomplotistes » du monde entier, tous unis pour aider l'Empire à imposer la guerre partout dans ses provinces.

Je compte sur vous pour aider Olivier du mieux que vous le pouvez.

Il faudra sans doute qu'on s'aide de plus en plus les uns les autres, au fur et à mesure que les guerres vont s'approcher et que seront dénoncés et martyrisés ceux qui s'opposent à ces guerres.

Bon courage à tous ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154985102502317>